

# Rapport d'activité Exercice 2024

## AG du 3 avril 2025

En 2024, comme les années précédentes, nous avons participé à plusieurs événements organisés par nos partenaires et qui sont autant d'occasions de promouvoir le don de sang.

Dès janvier, L'ASPTT, nous accueille lors de la course de l'Ayguadoise et en juin pendant les portes ouvertes pour « Le Sport donne des Elles », faisant ainsi découvrir ses activités à un public féminin. Ces manifestations rassemblent bien évidemment de potentiels donateurs que nous sensibilisons au don.

En février, le loto du Lion's Club a permis d'annoncer les collectes qui se tenaient dès le lendemain.

En avril, nous étions présents lors de l'AG de l'UD du Var, reçus par nos amis de Sanary.

Toujours en avril, nous avons mis en place l'opération "Trouve mon Galet". Les galets ont été réalisés avec le concours des enfants de l'association ISA et les seniors du Jardin d'Eole. Puis ils ont été répartis chez les commerçants participant à cette action.

En juin, nous étions aux commandes pour notre événement phare : l'édition de la course "100kms pour le don du sang", s'appelle désormais "A plein dans le 1000". Le but est de récolter le maximum de promesses de dons. La course s'est déroulée le 1er juin, sur un circuit tracé autour à l'Ayguade. Nous avons bénéficié du partenariat de l'ASPTT, et des commerçants du quartier.

En septembre, nous démarrons les activités de rentrée avec le Forum des Associations qui s'installe au Forum Casino en centre ville. Cette année fut un très bon cru. Plus d'une quinzaine de personnes se sont présentées à nous avec l'intention de donner de leur temps.

En décembre, nous avons profité du marché de Noël pour faire quelques annonces au micro et nous avons participé aux « Running Days » à Hyères où plusieurs courses à travers la ville et sur le port sont proposées aux sportifs de tous niveaux. Maya a couru sous les couleurs de l'association « Le Cross des Lutins ». Elle a entraîné dans son sillage plusieurs camarades reconnaissables à leur t-shirt aux couleurs de l'association. Après un parcours à travers les rues du centre ville, elle s'est classée dans les dix premiers.

Nous renouvelons nos remerciements à Laurent, le gérant de JeuXDredi, en centre-ville, et au magasin Dreams Donut qui acceptent de nous recevoir pour organiser l'affichage. C'est notre Nanou locale (Danielle Eyraud de son nom officiel) qui orchestre la distribution des affiches et flyers à son équipe de bénévoles. Nombre de commerçants nous soutiennent en acceptant de diffuser l'information sur leurs vitrines.

**Du côté des collectes**, c'est toujours au Forum Casino qu'elles se sont déroulées tout au long de l'année avec aussi une collecte à l'Espace Nautique en juillet, soit 25 collectes pour 2024. L'accueil des donateurs est assuré par une équipe de bénévoles renforcées, sous la houlette de Cathy Brun.

Les chiffres sont, cette année encore, à la baisse. Si en 2023, 1.248 donateurs s'étaient présentés, 2024 n'a accueilli que 1.165 donateurs. Nous avons enregistré 195 ajournements ainsi nous passons sous la barre des 1.000 poches prélevées, soit 970.

Du côté des nouveaux donateurs, en 2023 nous avons constaté une augmentation passant de 124 à 129. En 2024, même si à chaque collecte de nouveaux donateurs se présentent, en moyenne 3.5 par collecte, seulement 87 ont fait la démarche.

Il est à noter que si la prise de rendez-vous est la règle, les donateurs spontanés sont accueillis dans la mesure où des créneaux sont libres.

En décembre, nous n'avons plus que deux collectes positionnées en fin de mois. Il nous a été difficile de mettre en place notre loto et certains donateurs habitués l'ont regretté.

Tous les mois, les collations améliorées ont été possibles grâce au concours de nos partenaires restaurateurs et boulangers en collant au calendrier : galette des rois, chandeleur, pâques, Noël. Les collations non distribuées sont remises à l'association La Fourmi'Hyères qui est active en faveur des sans-abris.

**Coté communication**, nous utilisons toujours plusieurs supports :

- Var Matin est toujours à nos côtés pour annoncer les collectes, publier les résultats et relayer nos actions.
- En 2024, nous avons nous même réalisé le **calendrier** remis aux donateurs, mentionnant toutes les dates de collectes, imprimé par le service reproduction de la Mairie.
- Le **marque page**, offert par la Librairie Olbia qui le diffuse aussi dans son magasin.
- Nous remercions le Crédit Agricole qui a financé la réalisation de sacs à dos.
- Grâce à la créativité d'Hélène Panetier, nous sommes toujours présents sur les réseaux sociaux avec un compte **Instagram** et une page **Facebook** (Donneurs de sang bénévoles d'Hyères). Il en est de même pour notre **site**, [www.adsbhyeres.fr](http://www.adsbhyeres.fr), sur lequel nous relayons toute l'actualité et les actions menées par l'association.
- Au cours du dernier trimestre 2024, nous avons relancé l'opération "Sets de Table" en démarchant plusieurs entreprises et en leur proposant un encart publicitaire qui a permis d'autofinancer la création graphique et l'impression de 50.000 exemplaires. C'est ainsi que Ecouter Voir, Stéphane Piazza Immobilier, Air Terre Mer 83, AD Matériaux Précieux, La Floratèque, Caleco, Top Fun,

Mobee Constructions Ossature Bois mais aussi Visentin Aquatherm, Bob Carrelage, Intérieurs Nomades et Capéu Chapellerie nous ont suivi dans cette action. L'illustration a été offerte par ScabPeinture.

- Ces sets de table sont en cours de distribution auprès des restaurateurs partenaires. Une version plastifiée a été prévue à la demande de certains établissements.